



Maulinas representarán a Chile en Surcentroamericano de balonmano menores en Paraguay

Del 17 al 21 de septiembre, serán seis países de la región que se enfrentarán por alcanzar el oro en el Arena COP "Escribano Óscar Harrison" en Asunción, Paraguay, con motivo del torneo Surcentroamericano de

Balonmano, donde dos deportistas maulinas marcarán presencia.

La nómina oficial de la selección U-14 femenina fue entregada por parte de la Federación Chilena de Balonmano, figurando en ella Antonia Concha

Rojas y Florencia Casanova Azócar, ambas deportistas que participan en los Juegos Deportivos Escolares organizados por el IND, siendo tricampeonas regionales, por lo que, en octubre, en Santiago, también represen-

tarán a la región en la Final Nacional.

Vale consignar que además de este torneo internacional donde asistirán estas dos deportistas, también cumplieron un proceso de más de un año con entrenamientos periódicos en la capital, otras cinco deportistas categoría Infantil, las que son dirigidas de igual forma a nivel local por el técnico internacional Pablo Vicencio Krause, quedando en calidad de preseleccionadas para eventos futuros.

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda señaló que "sabemos del esfuerzo constante que han tenido estas deportistas y su técnico por tener un mejor desarrollo de esta dis-

- Fue un proceso de casi un año, periodo en el cual siete deportistas de la zona participaron de los entrenamientos, donde finalmente, dos de ellas fueron convocadas a la selección nacional para este torneo internacional

ciplina, dando ahora sus frutos con este gran paso. Nos alegramos de esta nominación y deseamos que sea la primera de muchas".

En tanto, el Director del IND del Maule, Zenén Valenzuela, añadió que "solo planificando el trabajo se puede llegar a resultados como estos, donde se cumplen las expectativas de su entrenador, de sus familias y de las propias deportistas que tendrán una experiencia que deben atesorar

por el resto de sus vidas, motivándolas a seguir trabajando. Acá el Colegio Montessori de Talca y su directora, Carmen Mella también tienen una gran importancia para lograr estos resultados".

Este torneo reúne a los mejores deportistas de América y la selección nacional jugará frente a Argentina, Brasil, Paraguay A, Paraguay B y Uruguay, tanto en damas como en varones.

